

Mit Maskottchen zum Erfolg

FÖRDERVEREIN
SETZT SICH FÜR
GRUNDSCHULE EIN

Einer der ältesten Schulfördervereine der Stadt ist der Förderverein der Grundschule Deichhorst. Die Vereinsmitglieder haben kürzlich unter anderem ein neues Maskottchen präsentiert und wollen in Zukunft stärker in sozialen Medien auf den Verein aufmerksam machen.



Papagei Pa ist
das neue
Maskottchen.

Erster Schultag nach den großen Ferien: Mit noch müden Gesichtern schlendern viele der Schülerinnen und Schüler in Richtung ihrer Grundschule in Deichhorst. Doch dort wartet eine Überraschung: Ein großer Papagei begrüßt jeden Einzelnen und zaubert den Kindern und Eltern ein Lächeln ins Gesicht. Im Kostüm steckt ein Papa und hinter der Idee der Förderverein der Grundschule Deichhorst, der derzeit versucht, sich noch stärker bei der Unterstützung für die Arbeit an der Schule einzusetzen. Der Deichhorster Verein gehört zu den ältesten Schulfördervereinen der Stadt und feiert in diesem Schuljahr sein 75. Jubiläum. Dies hat man nun zum Anlass genommen, die erfolgreiche und traditionsreiche Arbeit noch besser darzustellen und somit noch mehr Unterstützung organisieren zu können. „Mit eigener Website und eigenen Auftritten bei Facebook und Instagram wollen wir ab sofort regelmäßig über die ehrenamtliche Arbeit berichten“, erklärt Vorstandssprecher Gerrit Schröder. Zudem kam die Idee des Vereinsmaskottchens, das nun besondere Tage im Schulleben begleiten soll. Pa der Papagei sorgte somit nicht nur am ersten Schultag für Begeisterung, sondern begrüßte auch die neuen Erstklässler bei der Einschulung. „So bleiben wir als Förderverein in guter

Erinnerung und bekommen neue Unterstützer“, ist Gerrit Schröder überzeugt. Gerade einmal 1 Euro im Monat kostet die Mitgliedschaft, auch Einzelspenden per PayPal sind neuerdings möglich.

2.000 Euro für den Schulgarten organisiert

Ohne die Unterstützung des Schulfördervereins seien viele Projekte und Aktivitäten nicht umsetzbar. So engagierte sich der Verein für die Teilnahme an einem Spendenwettbewerb Delmenhorster Vereine der LzO und konnte 2.000 Euro für das Anlegen eines Schulgartens erhalten. Zwei Wandertage wurden zudem vom Förderverein organisiert und finanziert, zum Schuljahresende wurde ein Eiswagen

für die Kinder auf den Schulhof gefahren. Auch Bälle, Seile und weiteres Spielgerät für die Pausen werden regelmäßig vom Förderverein bereitgestellt. Zudem wurde für die Schulbibliothek ein digitales Erfassungssystem angeschafft. „Wir versuchen wichtige Mehrwerte in der so wichtigen Grundschulzeit zu schaffen“, so der Vereinsprecher. Dafür geht man nicht nur auf die Suche nach neuen Mitgliedern, sondern versucht auch Unterstützer aus der lokalen Wirtschaft zu finden. Mit Erfolg: Immer wieder können für Aktionen Sponsoren gefunden werden. So auch für die Aktion „Schulexpress“. An eingerichteten, beschilderten Sammelstellen können die Grundschüler nun gemeinsam und damit sicherer den Schulweg bestreiten. Auf die Gemeinschaft setzt nun auch der Förderverein, der auch im Jubiläumsschuljahr mit neuen Mitgliedern vieles für die Grundschule erreichen will.

DER FÖRDERVEREIN ONLINE:



Website



Facebook



Instagram



Gerrit Schröder,
Sprecher des Fördervereins
Deichhorst